
沈田力渊宝钢资源宝捷公司总经理助理冤院
本次党代会我有三点深刻感受院报告接地气袁明确了什么是钢铁生

态圈袁明确了宝钢资源从制造到服务的转型发展方向遥 报告提士气袁中国
宝武野三步走冶的奋斗目标非常清晰遥 报告壮底气袁报告指明了党组织统
揽全局的作用遥 作为一名基层党支部书记袁期待党支部工作规范化标准
化手册的落地袁从而更好地指导开展基层党支部工作遥

晏培杰渊宝钢金属上海宝钢型钢技术质量部研发总监冤院
报告中野选用好一批年轻人才袁加快优化领导班子冶等表述袁让我们年轻

员工深感集团对于年轻人的关怀和期待遥2012年我进入公司以来袁一直致力
于高性能轻量化产品的开发遥 会后将落实报告要求袁提升产品研发产业化进
程袁跑出宝钢金属的速度袁体现宝武人的风采遥

谷琳渊宝武炭材宝方炭材外派主管冤院
作为青年基层党员袁当听到报告中野不负时代尧唯有奋斗冶时非常激

动袁倍感光荣袁一定要保持青年的朝气袁让工作更具价值遥 报告中明确宝
武炭材的定位袁作为一线技术人员袁我将围绕成本尧质量尧效率袁加快技术
创新与关键技术研发袁立足岗位尧努力奋斗浴

第七代表团

张文辉渊武钢中冶工业技术服务党委书记尧董事长冤院
学习两个报告后有以下体会和认识院一是政治站位有高度袁二是业

绩总结有亮度袁三是形势分析有深度袁四是发展目标有跨度袁五是措施
部署有力度袁六是以人为本有温度遥 特别是陈德荣同志的报告袁令人振
奋尧倍受鼓舞浴 体现了大视野尧大智慧尧大作为袁既是一篇向宝武人发出
的锐意进取尧攻坚克难尧奋力拼搏尧超越自我的政治宣言书袁也是一篇为
开创国有资本投资公司建设新局面尧 提升我国钢铁工业的国际竞争力
和影响力的纲领性文件遥
余伟渊宝钢股份武钢有限钢电公司电控分场专业工程师冤院
报告从野一基五元冶业务架构袁到野亿吨宝武冶袁再到野万亿宝武冶

的野三步走冶奋斗目标袁使我备受鼓舞遥我将把本次会议的精神和对
宝武未来发展的信心带回去袁 不光要自己努力袁 还要带动身边的
同事一起努力袁 用优秀的业绩为宝武发展的美好事业涂上自己的
色彩遥

第五代表团

王语渊中国宝武党委宣传部尧企业文化部部长袁管理学院院长尧党校
常务副校长兼新闻管理处处长尧新闻中心主任冤院

报告脉络清晰袁结构得当袁体现政治站位曰报告内容精彩袁鼓舞人心袁
体现央企作为曰报告基调向上袁振奋士气袁体现央企担当曰报告蓝图宏伟袁
催人奋进袁体现央企地位遥 接下来一个时期袁要迅速掀起集团全面落实党
代会精神的热潮袁奋力创建世界一流企业遥 党校与报告起草组组建宣讲
团袁编写宣讲材料袁更好服务各级党组织学习宣传贯彻中国宝武第一次
党代会精神遥 及时开通党代会学习专栏袁展示各单位学习党代会精神举
措袁交流各单位落实党代会精神经验遥

李琦强渊产业金融党工委书记袁产业金融发展中心总经理袁华宝投资
有限公司董事尧总经理冤院

报告主题鲜明袁发展措施清晰尧得当有力袁是中国宝武未来发展的
纲领性尧指导性文件遥 报告总结过去各项工作取得的成绩尧联合重组以
来的突出贡献等袁野三步走冶战略宏伟目标特别鼓舞人心袁为我们描绘
了未来发展的美好蓝图袁 令人向往和期待遥 接下来的首要任务是宣传
贯彻落实袁党代表带头学习贯彻袁在原原本本学习上下功夫遥 同时结合
自身工作实际袁找准产业金融定位袁坚定以集团战略为导向袁按报告对
金融板块提出的要求认认真真落实各项工作部署遥

施 琮 刘 杰 张 勇 摄
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钱宁 渊宝钢发展制造服务事业部党委组织部领导人员管理业务高级
主管冤院

野两委冶工作报告令人鼓舞袁催人奋进遥宝钢发展致力于成为从事城市
新产业的专业公司袁正处于转型发展的关键时期遥我作为一名基层党务工
作者袁要立足岗位袁充分发挥好党员先锋模范作用袁不断提升基层党建工
作质量袁在宝钢发展推进业务聚焦转型和战略目标落地的过程中袁贡献自
己一份力量遥

王琳渊宝地资产党群工作部党建专员<总监>冤院
野两委冶工作报告主题突出尧内涵丰富尧鼓舞人心袁是今后中国宝武

各项工作的纲领性文件和指导性文件遥 宝地资产将组织全体党员认真
学习宣贯党代会精神袁把学习成果转化为实实在在的工作动力袁在中国
宝武宏伟的蓝图上书写新的辉煌袁 为宝地资产成为优秀的城市空间构
建者和服务商而努力奋斗遥
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陈艳敏渊宝信软件信息服务事业本部系统服务事业部总经理冤院
第一次参加党代会袁又是中国宝武的第一次党代会袁心情非常激动袁

倍感荣幸遥 报告中提出宝信软件要全力支撑钢铁生态圈建设袁 加大智慧
钢企尧智慧城市的业务拓展袁同时还要求加快 IDC业务及云计算服务的
发展遥 作为提供云服务的一员袁 将加快步伐提升生态云的技术能力袁为
野亿吨宝武冶尧野万亿宝武冶的战略部署贡献野云冶力量浴

徐静渊宝钢工程工程技术事业本部冷轧事业部工艺室主任尧轧钢党支
部书记冤院

党代会报告中提到野勇于挑战和突破钢铁现有成熟技术冶对我们冷轧设
计人来说袁既有压力也充满信心和使命感遥 我们将以坚持精品化发展尧坚持
绿色化转型尧坚持智慧化升级为目标袁敢想敢做敢担当袁夯实企业核心竞争
力袁勇于成为钢铁生态圈野工程技术+工业核心装备冶服务转型升级引领者浴
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鲍平渊宝钢股份宝日汽车板销售部汽车板技术服务首席工程师冤院
听了报告倍感振奋袁我们身处最好的时代尧最好的钢铁企业袁一定要

努力在这个大平台上成就事业遥 作为汽车板首席尧党支部书记袁充分发挥
党支部战斗堡垒作用袁在取得已有成绩的基础上袁找到与世界一流先进
企业的差距袁坚定信心袁朝着野成为全球钢铁业引领者冶的愿景不懈奋斗袁
争做全球的 NO.1! Only 1浴

邹东英渊宝钢股份钢管条钢事业部宝特长材公司党委书记冤院
陈德荣同志所作的报告一气呵成袁非常有气势遥 报告有高度尧有力

度尧有宽度尧有温度袁毫不动摇坚持党的领导尧加强党的建设袁从贯彻落实
党中央精神要求的角度谋篇布局袁 不仅展现了多年来改革发展的成就袁
也生动勾画了未来发展蓝图袁多次提到青年员工的成长袁努力提升员工
幸福感袁让我们感到信心倍增遥
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孟令军渊宝钢股份湛江钢铁党委副书记尧纪委书记冤院
陈德荣同志的报告重点突出尧催人奋进袁特别是中国宝武野三步走冶

战略更是振奋人心遥 我们要将党代会的精神带回湛江袁向广大党员干部
职工做好宣传袁并以更加昂扬的斗志和踏实的工作状态袁确保湛江钢铁
三高炉顺利投产袁确保湛江梦工厂顺利建成遥

于小春渊宝钢股份梅钢公司炼钢厂分厂厂长冤院
陈德荣同志的报告立意高远尧内容丰富遥 非常有幸能全程参与中国

宝武野三步走冶的腾飞和发展袁作为炼钢产线的基层管理人员袁对在盐城
建成既节能环保又智慧智能的未来钢厂充满信心遥
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唐钧渊宝钢股份武钢有限采购中心副总经理冤院
报告结构严谨尧磅礴大气袁让人热血沸腾遥 新时代尧新方向袁肩负着新

责任尧新使命袁我们要带领员工一起增强定力和能力袁要为他们助力袁与
企业共成长尧共进步遥

林俊华 渊宝钢股份武钢有限质检中心炼钢一化作业区化学分析主
操冤院

过去两年是整合融合之年袁一开始职工在思想上也有顾虑遥 如何加
强正面宣传引导袁避免信息不对称袁是我们基层党务工作者这两年下大
力积极推进的遥 我们要认真学习领会党代会精神袁及时准确地上传下达袁
引导广大职工为实现公司伟大蓝图而努力遥
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郭超渊八一钢铁炼钢厂纪委书记冤院
2019是脱贫攻坚关键年袁我们深感责任重大遥 报告让我们更有信心

和决心在 2019至 2020年如期完成脱贫攻坚任务浴 我们会及时将大会精
神传达给对口贫困村的 8位第一书记和脱贫工作队的 28位同志袁持续以
队员为先锋尧以单位做后盾袁不断提高脱贫攻坚工作的整体水平与政治
站位袁不辜负中国宝武对八钢的期望遥
李道智渊鄂城钢铁炼铁厂设备管理室首席师冤院
野两委冶报告内容详实尧思路明确尧深入人心浴 鄂钢致力于打造绿色智

慧型城市钢厂的典范袁未来将更加重视环保工作袁结合生产实际在两年
左右的时间实现废水零排放尧废固不出厂尧烟尘超低排放的目标袁坚决打
赢蓝天保卫战遥

第六代表团
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党代会各代表团审议 两委 工作报告
年关近袁春意浓遥 1 月 29 日上午袁参加中国宝武第一次党代会

的各代表团的代表们满怀激动心情和对企业未来发展的期许袁认
真讨论并审议了野两委冶工作报告遥 代表们在和谐尧热烈的气氛中袁
畅谈感受尧共话发展袁一致拥护和赞同陈德荣同志所作的叶党委工
作报告曳袁一致赞同叶纪委工作报告曳遥 各代表团部分代表的发言摘
要如下要要要

毛新平 渊宝钢股份中央研究院<技术中心>副院长<副主任>兼武汉
分院<技术中心>院长<主任>冤院

党代会报告振奋人心袁 描绘了中国宝武未来发展的蓝图以及分三
步走的目标遥 目标明确尧措施得力尧有操作性遥 为我们通过技术创新尧技
术引领提升企业竞争力袁 打造全球钢铁业引领者竞争力提供了纲领性
文件遥
宋建新渊宝钢股份广州 JFE钢板有限公司总经理冤院
对党代会报告中提出的从野高速发展冶向野高质量发展冶转型印象深

刻遥 我们将认真贯彻落实党代会精神袁在钢铁生态圈规划的总体指导下袁
致力于培育野精品冶生产能力尧野绿色冶制造能力和野高效冶管理能力袁实现
从学习模仿到自主创新尧从专业跟随到行业引领袁走出一条高质量发展
之路遥
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